

中央公民館だより

そろそろなかと



発行 | 長門市中央公民館運営協議会 広報担当
TEL | 0837-23-1181 FAX | 0837-22-3648

中央公民館広報紙
No.169



暑さにも、コロナにも
まけてられん!!

深川地区 グラウンドゴルフ大会開催

7月28日(水)、小河内公園グラウンドにて、深川スポーツ振興会主催の「第30回深川地区グラウンドゴルフ大会」を開催しました。

まだまだコロナ禍ではありますが、この大会は2年振りの開催となり、18チーム87名の参加がありました。

1チーム4〜6名で編成し、2ゲーム16ホール制、チームの上位4名のストローク数の合計で競います。また、上位4チームは9月8日(水)に行われる「第21回長門市グラウンドゴルフ選手権大会」への出場資格が得られます。

A・Bのコース作りは長門市グラウンドゴルフ協会の方々に協力いただきました。

赤崎GGクラブ(B)が他チームを引き離し優勝しました。



優勝した赤崎GGクラブ(B)の皆さん



準優勝の板持クラブの皆さん

《大会結果》

団体	合計打数
【優勝】赤崎GGクラブ(B)	145
【準優勝】板持クラブ	169
【第3位】カチトルーズ	170
【第4位】はまゆうA	171

(4チームは長門市選手権大会へ出場)

個人

- 【1位】井上正彦さん (赤崎GGクラブ(B))
- 【2位】久保田耕治さん (赤崎GGクラブ(B))
- 【3位】中村友春さん (アトム)



(右から)
個人
1位の井上さん
2位の久保田さん
3位の中村さん



準備や運営で役員の皆さんが大会を支えます



【お知らせ】10月17日(日)に開催を予定しておりました

「第41回深川地区体育祭」は新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止します。

展示 来場者の分散を図るため4日間開催

9月23日(木・祝)～26日(日)
9:00～16:00 ※最終日は15:00まで

ステージ発表

9月25日(土)10:30～/26日(日)10:00～
会場 長門市中央公民館・物産観光センター

【飲食バザー・展示会場スタンプラリーは行いません】

コロナ禍ではありますが、公民館登録団体の日頃の活動の成果を発表する場を設けることを目的に、今後の市内の感染状況を注視しながら必要な感染対策をとった上で開催する方向で準備を進めています。ご理解・ご協力をお願いします。

第42回長門市中央公民館まつり 感染対策の上 規模を縮小して開催へ



その中で荻氏は、「子どもたちに伝えたいことは1つ『ひとりじゃないよ!』です。自分のことを大切に思ってくれ人がいるんだよということを感じてもらいたい。」と熱く語りました。

「ひとりじゃないよ!」を伝えたい

山口県こども食堂サポート事業の一環としてこども食堂開設セミナーが物産観光センターで開催されました。事例発表では、「深川ルンルン食堂」や宅食事業を展開されている荻隆宣氏が4年前に設立した「ながとチャイルドサポート協議会」の活動について発表しました。

夏休みおたすけ講座で 小学生の宿題をお手伝い

7月29日(木)～8月6日(金)の期間に、小学生を対象とした「夏休みおたすけ講座」を開講しました。これは夏休みの宿題のサポートや、夏休みを利用した子どもたちのチャレンジの機会をつくる目的で行っています。昨年度は、新型コロナウイルスの流行とそれによる休校で夏休みが短縮したことに伴い、中止しました。そのため、今回は2年振りの開催となりました。

今年度は「感想文」「絵画」「木工教室」「食育」の計4講座を開き、延べ98名の小学生が参加しました。



感想文

2回に渡って行いました。
1回目は長門市立図書館で司書の皆さんによるブックトークを行い、感想文向けの本の紹介や選書のアドバイスを聞きました。

2回目は、深川小学校で深川小・向陽小の先生に感想文の書き方を教わりました。必要に応じて個別にアドバイスをもらいながら書いていきました。



絵画

中央公民館で活動されている「絵画自由くらぶ」の皆さんにご協力いただきました。子どもたちは、自分で持ってきた絵のモデルを参考にしながら描いていました。



木工教室

建築士会長門支部の皆さんにご指導いただき、深川小学校図工室で実施しました。工具の使い方ながら、木材を組み立てて巣箱を作りました。

食育

コープやまぐち食育サポートと深川養鶏、こうご株式会社、地域おこし協力隊・江島さんにご指導いただきました。長門での養鶏について学んだり、鶏の部位ごとに肉を食べ比べたりしました。



「地域の方々へのメッセージボード」もつ「覧になりましたか？」

深川中学校では、昨年に引き続き、週に1回の全校生徒アンケートを行っています。その中で地域住民への感謝の気持ちを伝えるために、「**地域の方々へのメッセージ**」を書いています。生徒が登下校時で感じた地域住民への純粋な気持ちがたくさん並んでいます。中央公民館のロビーに掲載していますので、ぜひご覧ください。中学生の観察力にも驚かされます。内容は随時更新されますので、定期的にチェックしてみてください。

♪生徒から地域に伝える感謝の言葉♪

●田植えをしてくださる方を見て、このような方々に支えていただいているのだなと感じました。●いつも帰った時、地域の人達が笑顔で「おかえり」と言うてくださります。

こちらも気持ち
が温かくなりま
す。など、多く
の生徒の感謝の
言葉が掲示され
ています。



スクールポストを通じて、
中学生にメッセージを送
ることができます！

伝えたい「ふるさと深川」シリーズ125
八幡大菩薩御縁起絵 市指定有形文化財 絵画



飯山八幡宮所有。『防長寺社由来』によると、一三八五(永徳五年)の作で願主は慶海。八幡大菩薩御縁起絵巻は神功皇后の三韓出兵、応神天皇の誕生などが描かれ、日本三大八幡宮と言われる宇佐神宮(大分県宇佐市)や宮崎神宮(福岡市)岩清水八幡宮(京都府八幡市)などの由来を記しているのがほとんど。

飯山八幡宮の絵巻も同様の内容で絵十段、詞書十一段で構成。山口県下で最も古い。約六百年前の南北朝時代の八幡信仰を示す縁起絵として貴重である。もともと着色した紙本四十九枚つなぎ合わせ、十一枚に分れた巻物として保存してあった。市指定有形文化財として平成十三年十月三日指定。紙本の所々が古くなり、虫食いや裂けていた箇所もあり、本年一月から修復作業が行われた。十一枚に区分されていた紙本の全部を繋ぎ合わせて新しく表装し、一つの巻物として完成させた。幅は三十cm、長さは約十八mにも及ぶ。私は、かねてから修復されたいと願望していた処、今回修復作業完成の報に接し、飯山八幡上田宮司のご厚意で実現。約六百年前の豊かな色彩に驚きと感動の連続。言葉も出ない。

長門郷土文化研究会

顧問 藤井文則



わが家の宝子



なかに ふうと
中谷 風斗さん (1歳8カ月)

電車、消防車、バスなどの乗り物に夢中になっています。外で遊ぶことが大好きです。これから元気いっぱいすくすく育ってね。

今月のうた

山茶花クラブ

滝行の現身を消す水の勢

貝塚 久子

ブルーインパルス夏空に描く五つの輪

永田美智子

雨あがり身重の女とアマリリス

中村 瀧江

長門短歌会

五輪終へ心明るし老いし身に

鹿嶋 誠

夢のようなる感動の日々

前田 由美

オリンピック生まればそれは盛り上げる

前田 由美

コロナの夜明けはいつくるものや

山下 映子

ねえ聞いて死んだ愛猫夢に出て

山下 映子

深川地区の人口

世帯数	6,025	(-6)
男性	5,830	(-5)
女性	6,735	(-11)
計	12,565	(-16)

(R3年8月1日現在)

中央公民館 9月の行事予定

4日(土)	キッズエクササイズ(3B 体操) 子どもクラブ
8日(水)	親子でトミック
11日(土)	わくわく土曜塾
18日(土)	キッズエクササイズ(3B 体操)
22日(水)	親子でトミック/公民館まつり準備
23日(木)	中央公民館まつり①(展示のみ)
24日(金)	中央公民館まつり②(展示のみ)
25日(土)	中央公民館まつり③/わくわく土曜塾
26日(日)	中央公民館まつり④

編集後記

▼先日のグラウンド・ゴルフ大会は、久しぶりの大人のスポーツイベントでした。日中の猛烈な暑さの影響が残る蒸し暑い中でしたが、みなさんのやる気満々の姿、何より仲間とスポーツを楽しむお姿にこちらも元気をいただきました。運営された深川スポーツ振興会のみなさん、暑い中お疲れさまでした。▼学校は新学期を迎えました。季節はすでに秋へと移り変わっています。